



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Glenda Raquel Arguello Altuzar

Nombre del tema: Hotel Rwanda

Parcial: 3 y 4

Nombre de la Materia: Derecho Internacional

Nombre del profesor: Monica Elizabeth C.

Nombre de la Licenciatura: Derecho

Cuatrimestre: 8°

"Hotel Rwanda"

es una película dramática basada en hechos reales que tuvo lugar en el país africano de Ruanda en 1994. La película retrata la historia de Paul Rusesabagina, un gerente de hotel que salva la vida de más de 1,200 refugiados tutsis durante el genocidio ruandés. En este ensayo, se abordarán los temas de la ONU, los consulados y embajadores, y las injusticias que se vivieron durante el conflicto.

La ONU, también conocida como las Naciones Unidas, es una organización internacional creada para mantener la paz y la seguridad internacional, y para promover la cooperación y el desarrollo económico. Sin embargo, en la película "Hotel Rwanda", se puede ver cómo la ONU fracasó en cumplir con su misión en Ruanda. A pesar de que la ONU tenía una presencia significativa en el país, incluyendo un contingente de soldados de paz, no logró detener el genocidio ni proteger a los refugiados. En su lugar, los soldados de la ONU se retiraron, dejando a la población defensa y vulnerable ante la violencia.

Otro tema importante en la película es el papel de los consulados y embajadores extranjeros en el conflicto. Durante el genocidio, muchos consulados y embajadas ofrecieron refugio a ciudadanos extranjeros, pero ignoraron las llamadas de socorro de la población ruandesa. Esto demuestra una falta de responsabilidad y solidaridad internacional, y deja en claro cómo las políticas de "cerrar los ojos" y no involucrarse en conflictos extranjeros pueden tener consecuencias trágicas.

Además, la película también aborda las injusticias que se vivieron durante el conflicto en Ruanda. En la película, se puede ver cómo los tutsis, una minoría étnica en Ruanda, fueron perseguidos y asesinados en masa por los hutus, la mayoría étnica. A pesar de que la discriminación entre las dos comunidades había existido durante décadas, el genocidio fue una manifestación aterradora de la intolerancia y la violencia. La película muestra cómo las personas inocentes, incluyendo mujeres, niños y ancianos, fueron víctimas de la violencia y cómo la sociedad en su conjunto fracasó en protegerlos.

En conclusión, "Hotel Rwanda" es una película que aborda temas importantes y perturbadores relacionando el conflicto armado y las 10 muertes de los soldados humanitarios teóricamente Bélgica puede presentar una reclamación internacional contra las autoridades ruandesas en relación de la muerte de los 10 soldados belgas durante el conflicto de Rwanda 1994 sin embargo es importante tener en cuenta en la práctica la justicia internacional puede ser difícil de lograr casos como este.

las Naciones Unidas y Bélgica retiraron sus tropas de Ruanda después de que 10 soldados belgas fueron asesinados.

En un momento se habla sobre la CICR que es Comité internacional de la cruz roja y la cruz roja es en manera local por así decirlo, trabaja en todo el mundo para prestar ayuda humanitaria a las personas afectadas por los conflictos y la violencia armada, y para promover las leyes por las que se protege a las víctimas de la guerra. Principios Fundamentales Humanidad, imparcialidad, neutralidad, independencia, voluntariado, unidad y universalidad tuvo presencia en la película ya que se encargaban de llevar suministros a el hotel para los afectados.

Los consulado y embajadas sirvieron para Refugio, evacuación, diplomacia discusión de soluciones a la crisis, información valiosa sobre la situación en rwanda hacia la comunidad internacional.

Se preguntará que se necesita para ser un embajador o cónsul en el caso de México dicta en el ARTÍCULO 20. Para ser designado Embajador o Cónsul General se requiere: ser mexicano por nacimiento y no tener otra nacionalidad, estar en pleno goce de sus derechos civiles y políticos, ser mayor de 30 años de edad y reunir los méritos suficientes para el eficaz desempeño de su cargo.

El genocidio de Ruanda fue un intento de exterminio de la población tutsi por parte del gobierno hegemónico hutu de ruanda entre el 7 de abril y el 15 de julio de 1994, en el que se asesinó aproximadamente al 70 % de los tutsis. Se calcula que entre 500.000 y 1.000.000 de personas fueron asesinadas. (hablando de los hechos reales).

La operación de mantenimiento de la paz es similar a un buen árbitro que se mantiene imparcial, pero que sanciona las infracciones. Mandados por la ONU con métodos tradicionales de resolver controversias de manera pacífica con arreglo al Capítulo VI, como la promoción de la reconciliación, la asistencia con la aplicación de un acuerdo de paz, la mediación y la interposición de buenos oficios

Mucho se pudo hacer para controlar el conflicto armado, pero fue muy poca la ayuda de la ONU y termino en la perdida de muchas vidas inocentes(genocidio) y el abuso de los derechos humanos de otras.

Bibliografía: película Hotel rwanda, antología de la unidad y la pagina de las naciones unidas y los derechos internacionales.